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1991/392 
Von Toni Baur (Grüne) und Erika Mägli-Fischer (SP) ist am 28.8.91 folgendes Postulat 
eingereicht worden: 
 
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie eine Veloroute realisiert werden kann, welche den 
Raum Gessnerallee/Sihlpost mit dem Raum Sihlquai verbindet. 
 
Begründung: 
Die Motion von Gemeinderätin L. Sippel vom 28.9.88, welche den gleichen Wunsch zum 
Inhalt hatte, wurde am 12.7.89 vom Gemeinderat ohne Opposition überwiesen. Mit der 
Weisung 107/91 beantragte der Stadtrat die Abschreibung der Motion weil sie nicht innert 
der Motionsfrist erfüllbar sei. Gleichzeitig will sich der Stadtrat verpflichten, die gewünschte 
Veloverbindung mittelfristig zu realisieren. 
 
 


